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De 8 millones, vendido el 85%
de la producción de

Nochebuena
- Son pocos quienes tienen planta en los viveros.

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de noviembre de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A
pesar de la pandemia y contra los pronósticos negativos que se tenían, por el momento el 85%
de la producción de flor de nochebuena ha sido vendido por quienes se dedican a esta
actividad.

“Nosotros pensábamos que por la pandemia, la comercialización de la planta se nos iba a
complicar, pero no fue así, hemos vendido muy bien, muchos ya terminaron su producción y
son pocos los que aún tienen planta, pero se debe a que apenas se les va a pintar la
nochebuena”, expresó el Presidente del Sistema Producto Ornamental, Juan Albino de Jesús.

En entrevista para el Informativo La Región, precisó que la venta ha sido buena este año,
incluso se tienen varios nuevos compradores como gente de Chihuahua, Aguascalientes,
Durango, Veracruz y de sitios que por primera vez compran flor de nochebuena en grandes
cantidades.

Agregó que por el momento varios productores permanecen en la Central de Abastos de
la Ciudad de México, pero la mayoría está por terminar y tienen planta pero ya se encuentra
muy “escogida”. Esto se debe a que los compradores anduvieron como locos en los viveros
desde hace semanas en la búsqueda de las mejores plantas.

Confió en que esta misma semana se pueda llegar al 90% de la venta de la flor de este año,
la cual se calcula que se produjo poco más de 8 millones de plantas.

Hay que mencionar que en Zitácuaro, la zona en la que se produce la flor de nochebuena
es en sitios como Puerto Azul, La Mesa, Ocurio, San Felipe, Macutzio y Puentecillas, entre
otros.

Productores confían que esta misma semana se pueda llegar al 90% de la venta de la flor de este
año, la cual se calcula que se produjo poco más de 8 millones de plantas.

Zitácuaro tendrá Mercado de
Artesanías

- Estará en la parte alta del Mercado Benito Juárez

En los próximos meses, el Mercado del Artesano, será una realidad, estará instalado en el
mercado Benito Juárez.

Benito Juárez, para ello se firmará un
convenio de colaboración con locatarios,
comentó en entrevista el titular de
Servicios Públicos Municipales Pedro
Flores Moreno.

Dijo que el lugar ya se encuentra listo,
y a la par de los trabajos de adaptación
del sitio se pretende mejorar la techumbre
del lugar, esto último ha sido una demanda
de quienes venden en este mercado.

Aseguró que los trabajos de
acondicionamiento ya están culminados,
solo falta el visto bueno y la firma de
convenio para hacerlo oficial. Con esta

acción se pretende ayudar a este sector
que ha sido tan golpeado durante la
emergencia sanitaria del covid-19.

Flores Moreno, expuso que desde que
comenzó la pandemia en el mes de marzo,
fueron suspendidos tianguis, muestras,
ferias y eventos culturales. Estos lugares
eran la única forma de los artesanos para
comercializar los artículos que elaboran a
lo largo del año.

Confió en que este proyecto que es
impulsado por el Gobierno Municipal,
tenga éxito y ayude a la economía de las
familias que dependen de esta actividad,
ya que por el momento no tienen donde
vender sus artesanías.

-H. Zitácuaro Michoacán, 07 de
diciembre de 2020.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. En los próximos meses,
el Mercado del Artesano, será una
realidad en esta ciudad de Zitácuaro.

Se ubicará en la parte alta del Mercado
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Urge que los mexicanos
conozcan cómo y cuándo van a

acceder a la vacuna del
COVID 19: GPPRI

 Ciudad de México, a 06 de diciembre de 2020.-La salud de los mexicanos está por encima
de cualquier interés político, por ello, es apremiante que el Gobierno federal dé certeza sobre
la vacuna contra el Covid-19 para que millones de mexicanos sean inoculados de manera
eficaz y oportuna, así lo demandaron legisladores del PRI, al proponer que las autoridades
sanitarias den la máxima publicidad a la estrategia para distribuir el inmunizante en las 32
entidades federativas.

El Grupo Parlamentario del PRI, en la Cámara de Diputados, advirtió que la situación se
torna aún más grave, debido al incremento en el número de contagios  y por ende de
fallecimientos, por eso, la petición a las autoridades sanitarias para que respondan con
puntualidad preguntas clave: ¿A partir de qué fecha se prevé aplicar las primeras vacunas?,
¿serán suficientes para inmunizar a toda la población?, ¿cuáles serán los criterios de
distribución? y ¿cuánto llevará este proceso?

 Mediante un Punto de Acuerdo, las diputadas y los diputados del Partido Revolucionario
Institucional, proponen que la Cámara de Diputados, exhorte al Gobierno federal a dar
transparencia a la estrategia para la distribución de la vacuna y a hacer públicos los convenios
que firmó con países o industrias farmacéuticas para la precompra de la misma.

Advirtieron que “el tiempo apremia y es necesario, evitar improvisaciones que sólo generan
incertidumbre; urge tener información clara y puntual, porque lo que hoy existe son versiones
oficiales confusas y hasta opuestas”.

 Por ejemplo, la Secretaría de  Relaciones Exteriores, mencionó que en el mejor escenario la
vacuna la tendremos a finales de este mes y en el peor, en marzo del 2021; que el gobierno
pagó un anticipo de casi 160 millones de dólares para participar del mecanismo Covax, liderado
por la Organización Mundial de la Salud, con el propósito de asegurar el inmunizante de
diversas compañías, incluso, aseguró que el país recibiría entre 15.5 millones y hasta 34.4
millones de dosis de Pfizer;  anunció que negocia otro convenio con la china CanSino Biologics,
para obtener 35 millones de dosis más.

 Pese a estas referencias, el Foro Económico Mundial destacó que México no ha pedido o
pagado vacunas, como lo han hecho varios países, entre ellos, Canadá, Japón, Reino Unido,
Australia, Rusia, Estados Unidos, Chile, Costa Rica, Suiza o Argentina.

 Los legisladores puntualizaron que aún cuando la información fue rechazada por la
subsecretaría para Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos de la Cancillería, persiste la
falta de claridad en torno a las presuntas vacunas adquiridas por el Gobierno mexicano .
“Ante la agudización de la pandemia del coronavirus en el país, es necesario generar
certidumbre a toda la población y que el Gobierno federal informe a la sociedad la cantidad de
vacunas precompradas, pero sobre todo, la estrategia que tiene contemplada para su
distribución en las 32 entidades federativas”, plantearon los congresistas del PR

DESTINO O DECISIÓN
Por Salvador Echeagaray. Profesor de Filosofía de la UAG

¿A partir de qué fecha se prevé aplicar las primeras vacunas?, ¿serán suficientes para inmunizar
a toda la población?, ¿cuáles serán los criterios de distribución? y ¿cuánto llevará este proceso?.

¿Cree usted estimado lector que su
destino ya está predeterminado? ¿Que por
más que usted se aferre en hacer ciertas
cosas, no tendría caso esforzarse? ¿Cree
que haya fuerzas ajenas a su voluntad que
infiere en sus decisiones y que, de alguna
manera, ya está todo decidido de
antemano?

Pues, filosóficamente hablando, creer
en eso, es determinismo. Esto es un error
filosófico que sostiene que nuestra
voluntad está determinada por fuerzas
extrañas, y que, por tanto, no tenemos, libre
albedrío, que no podemos elegir con
libertad hacer una cosa u otra.

Así, podemos afirmar que existe un
determinismo físico. Éste se da por cuerpos
externos a nosotros. Por ejemplo, si los
planetas estaban alineados de tal forma
cuando nací, tal sería mi destino. O

también, creer que, porque habrá cambios en los planetas, esto influirá en mi vida.
Por su parte, el fatalismo sostiene que nuestra voluntad está dirigida por fuerzas

sobre humanas. “Porque ya está escrito”. Esto es creer que todo está predeterminado
de antemano. Aquí cabe el adagio popular: "Cuando te toca, aunque te quites; cuando
no, aunque te pongas”.

También, está el determinismo social, que por haber nacido en “x” o “y” nivel
económico o educativo, ya de ahí no se sale. Es cuando se dice, “el pobre seguirá
siendo pobre”, por ejemplo.

Pero, ante todo esto, ¿cuál es la verdad al respecto? --Que hay cosas que no
elegimos, pero, otras sí--. No escogimos a nuestros padres o parientes, pero podemos
escoger a nuestros amigos. No elegimos a nuestros compañeros de clase, pero sí, con
quién llevarnos bien o mal.

No determinamos dónde nacer o el nivel social de nuestra cuna, pero sí, dónde vivir
o, qué tanto y, en qué trabajar para cambiar nuestra economía.

-¿Que matrimonio y mortaja del Cielo baja?-. Tal vez sí, pero, dentro de las chicas o
chicos que conoces tú decides con quién te casarás. Si te equivocas, no estaba escrito,
elegiste mal.

Dice la ciencia que en nuestros genes ya está determinado de qué enfermedad
moriremos.  No dudamos, pero, por ejemplo, puedo acelerar un cáncer si fumo mucho.
U otro que atente contra mi vida puede que corte el plan de ésta.

Concluyendo. Una cosa es que Dios sepa de antemano todas las decisiones que
tomarás, otra que, manipule tu libre albedrío.

Por COVID 19, en Michoacán han fallecido
2,338 personas: 1,513 fueron adultos mayores
-Reiteran autoridades exhorto a evitar fiestas y posadas que pongan en riesgo la vida

De las 2 mil 338 defunciones registradas por COVID-19 en la entidad, el 64.7 por ciento
corresponden a adultos mayores de 60 años.

Morelia, Michoacán, a 8 de diciembre
de 2020.- De las 2 mil 338 defunciones
registradas por COVID-19 en la entidad,
el 64.7 por ciento corresponden a adultos
mayores de 60 años, es decir mil 513
personas.

Por lo anterior, la Secretaría de Salud
de Michoacán (SSM), reitera el exhorto
para proteger a este sector vulnerable de
la población durante esta época
decembrina, evitando fiestas y posadas

que pongan en riesgo su vida.
La concentración de personas sin sana

distancia ni uso de cubrebocas, representa
un alto riesgo de contagio, lo que para las
y los michoacanos de edad avanzada
puede ser letal debido al flujo de aerosoles
invisibles en el que se transporta y dispersa
el virus.

Cabe destacar que, son los pacientes
asintomáticos los que en su mayoría

mantienen activa la cadena de contagio
en su círculo familiar, laboral o social, ya

que, al desconocer que son portadores,
llevan su vida con normalidad.

Por ello, la importancia de que todos,
sin excepción, adopten el uso permanente
del cubre bocas, además de realizar
constante lavado o desinfección de manos
y mantener una distancia de por lo menos
un metro y medio entre personas.
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En Zitácuaro, desaparece el
programa Palomas Mensajeras

- Alrededor de 75 adultos mayores ya habían pagado para viajar a los
Estados Unidos

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de diciembre de 2020. Por: Guadalupe Solache Rebollo. A nivel
local, desaparece definitivamente el programa Palomas Mensajeras y quedan varados alrededor
de 75 adultos mayores, que ya habían pagado por hacer el trámite y acceder a tener el beneficio
de viajar al vecino país del norte a visitar a sus familiares.

A la oficina del regidor Francisco Ramírez,
oficina siguen llegando personas inconformes
que ya pagaron y que quieren que el programa
se lleve a cabo.

Así lo comentó en entrevista el regidor
Francisco Ramírez Sereno, Presidente de la
Comisión de Asuntos Migratorios.

Recordó que cuando desapareció la oficina
de Pasaportes, se comentó que se asignaría a
una persona para que diera seguimiento al
programa y al menos concluyera con el grupo
que ya se tenía contemplado. Sin embargo
hasta el momento no hay nada y los tiempos
han pasado.

Esta situación, dijo que la ha comentado
en repetidas ocasiones en el pleno del cabildo,
y la unidad responsable de esta oficina, que
es la Secretaría del Ayuntamiento, le ha dejado
claro que no hay condiciones para poner en
marcha el programa.

“Vemos muy contradictorio que pongan
como excusa el virus del covid 19, pero nos
hemos dado cuenta que adultos mayores de
otros municipios si han viajado al vecino país
del norte a ver a sus familiares”, expresó.

En este sentido, consideró que en
Zitácuaro, lo que ha faltado es disposición de las autoridades, mientras tanto a su oficina
siguen llegando personas inconformes que ya pagaron y que quieren que el programa se lleve
a cabo.

Asimismo, agregó que hay comentarios de los ciudadanos que la oficina de Pasaportes
debe continuar porque siempre ha tenido mucha demanda en sus trámites. No sólo acudían
personas de Zitácuaro sino de municipios vecinos que ocupaban el servicio.

“No hay excusa para no entregar aguinaldo a
trabajadores”: Junta de Conciliación y Arbitraje

- El 20 de diciembre de cada año, es la fecha limite que marca la ley

Al empleado le corresponde el pago de 15 días
de salario, si laboró durante todo el año, de no
ser así le corresponde la parte proporcional y
los patrones tienen la obligación de darles este
incentivo

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de Diciembre
de 2020.- “Ninguna excusa es válida para no
entregar el aguinaldo a los trabajadores
durante cada fin de año”, recalcó en entrevista
el Presidente de la Junta Especial No. 10 de
Conciliación y Arbitraje, Juan Carlos Negrete
Ruiz.

Expuso que el aguinaldo es una prestación

anual consagrada en el artículo 87 de la Ley
Federal del Trabajo, que consiste en por lo
menos 15 días de salario, el cual debe cubrirse
antes del día 20 de diciembre de cada año, y
debe ser económico, jamás en especie.

Según las particularidades de dicha
prestación, cuando los trabajadores en este
tiempo no lograron cubrir el año de servicios,
independientemente de que se encuentren
laborando o no en la fecha de liquidación del
aguinaldo, tendrán derecho a que se les pague
la parte proporcional del mismo, conforme al
tiempo que hubieren trabajado, cualquiera que
fuere éste.

En este sentido, al empleado le
corresponde el pago de 15 días de salario,
mínimo, si laboró durante todo el año, de no
ser así le corresponde la parte proporcional y
los patrones tienen la obligación de darles
este incentivo antes de esa fecha agregó el
funcionario, quien consideró que cada vez se
respeta mas este derecho a dicha prestación,
sin embargo aun se dan situaciones de
negativa entre los patrones.

En aquellos casos que no se cubra esta
prestación, Negrete Ruiz precisó que la Ley
Federal del Trabajo concede a los trabajadores
el tiempo de un año para reclamar el pago del
aguinaldo, contando a partir del día siguiente
a la fecha en que esa obligación sea exigible al
patrón, siempre que esta prestación no les sea
cubierta o se les pague en forma incorrecta.

Como dependencia encargada de
administrar justicia laboral, convocó a

patrones a cumplir con el pago de aguinaldo
en tiempo y forma, sin importar el ramo al que
pertenezcan, pues de no hacerlo se hacen
acreedores de multas por el incumplimiento;
pues dicha prestación es un derecho
irrenunciable de tal forma que no hay excusa

ni pretexto para su entrega.
Asimismo, convocó a trabajadores a hacer

uso de sus derechos, de tal forma que si tienen
problemas para que les paguen esa
retribución, podrán acudir a la Junta de
Conciliación para presentar una queja y recibir
la orientación adecuada.

Agregó que cada año reciben muchas
quejas en esta dependencia por la omisión de
ese pago, también por errores en el cálculo de
esa prestación, lo que origina que los
empleados reciban menos de lo que establece
la ley y acuden a preguntar.

Si tengo aspiraciones
políticas, pero aún no es

momento de fijar posturas:
Ulises Romero

H. Zitácuaro, Mich.- diciembre 6 de 2020.- Ulises Romero Hetnández, dijo que si le interesa
participar en las elecciones del 2021, pero apuntó que en este momento su atención está en el
cargo que desempeña, los tiempos aún no están dados, señaló.

Al hablar sobre el panorama estatal dijo que se ha conformado la alianza denominada
“Equipo por Michoacán”, mediante el cual se habrá de definir el perfil que deberá de tener el
candidato al solio de Ocampo.

En este momento vamos por el mismo camino con el PRI y Acción Nacional para la
gubernatura, lo que se requiere saber es a quién le interesa participar, hay que identificar en
este ejercicio los liderazgos de las tres fuerzas que la integran, no se descarta a nadie y es
obvio que el “Equipo por Michoacán” aún no tiene rostro, ni nombre”, expuso el Consejero
Estatal del Partido de la Revolución Democrática, (PRD), Ulises Romero Hernández, en un
diálogo que sostuvo con medios de comunicación locales.

Acompañado por integrantes del Comité de Angangueo, Oscar Hernández Bernal, y
miembros activos del mismo, por Froylán Vázquez militante reconocido, y un grupo de
perredistas de Ocampo y Angangueo; Romero Hernández, enfatizó que en esta elección del
2021 los medios de comunicación jugarán un papel muy importante, en su labor, la cual debe
realizarse con ética y responsabilidad. En este intercambio de ideas Ulises Romero fue
cuestionado sobre sus aspiraciones políticas, quién afirmó, si me gustaría participar, aunque
en este momento aún no se puede hablar de posturas; “estoy convencido que el partido
necesita gente decidida y yo estoy seguro que desde cualquier trinchera puedo aportar y
sumar para mi partido”.

Por lo pronto seguiré desarrollando la encomienda que me fue conferida.

El “Equipo por Michoacán” aún no tiene rostro, ni nombre”, expuso el Consejero Estatal del
Partido de la Revolución Democrática, Ulises Romero Hernández.
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 Antonio Soto se registrará como aspirante a la
gubernatura de Michoacán por el PRD

 -Juntos por un futuro mejor para el estado a través de un proyecto colectivo, ofrece

Tenemos un proyecto claro en este equipo, al
cual invitaremos a todos los aspirantes a
sumarse, para trabajar unidos en la
construcción de futuro más próspero, por el
bien de Michoacán.

Hoy más que nunca Michoacán precisa la
suma de esfuerzos para salir adelante, es por
ello, que este próximo domingo 13 de
diciembre, el diputado Antonio Soto Sánchez
se registrará como aspirante la gubernatura
del estado por el Partido de la Revolución
Democrática.

Señaló que luego de diversas reuniones
con diversos sectores sociales, se tomó la
decisión de ir en busca de la candidatura a
través de un proyecto colectivo, que aglutine
ideas y visiones de todas y todos, para generar
propuestas y acciones afirmativas para el
desarrollo estatal.

Dejó claro que su objetivo es luchar por el
progreso de Michoacán y sumar con todos
los sectores sociales y encabezar la alianza, a
través de la cual se luchará por un proyecto
incluyente en pro de las y los michoacanos.

“Mi convección es sumar, y trabajar para
enfrentar los problemas que vivimos como
estado, en materia económica y salud por la

pandemia, para la generación de empleos, por
la seguridad de la población. Ofrecemos un
proyecto de inclusión y transparente, con
rumbo y metas claras que garanticen
resultados”, sostuvo el aspirante a la
gubernatura de Michoacán.

En este proyecto dijo, todas y todos tienen
cabida, para juntos construir un mejor
presente para el estado y lograr mayores
recursos para fortalecer sectores claves como
son los municipios, el sector salud, educación,
seguridad, desarrollo económico e
infraestructura carretera y de servicios
públicos.

Antonio Soto subrayó que en lo personal
está convencido de sus capacidades y
esfuerzos para dirigir el rumbo de Michoacán,
pues se tiene un proyecto claro y mucha gente
con experiencia que lo respalda para afrontar
cualquier situación y sacar adelante a la
entidad y a la población.

“Tenemos un proyecto claro en este

equipo, al cual invitaremos a todos los
aspirantes a sumarse, para trabajar unidos en
la construcción de futuro más próspero, por
el bien de Michoacán. Nos registraremos el
próximo domingo, tenemos un equipo fuerte,
unido y sólido al interior del estado, con quien
tomamos esta determinación porque sabemos
que tenemos amplias posibilidades y
sobretodo la experiencia de construir por
nuestro estado y su gente”.

“Hoy más que nunca todos debemos tener
claro que la prioridad colectiva es el
fortalecimiento de Michoacán y su gente, lo
que es posible a través de un gran proyecto
que sume y potencialice las capacidades del
estado y es lo que estamos ofreciendo”.

En el proyecto que encabeza, lo principal
es resolver las legítimas demandas
ciudadanas, por ello, se apostará a la unión de
esfuerzos por una causa común y lograr ser el
candidato del PRD en Michoacán y de la
alianza.

Antonio Soto subrayó que en el proyecto
que presentará el próximo domingo al
registrarse como precandidato en el PRD,
refrendará que las personas están en el centro
de las decisiones, convencido de que es la
única vía de lograr verdadera transformación
del sentido de gobernar.

Llama Carlos Herrera a
vivir fiestas decembrinas

desde casa
Morelia, Michoacán, 7 de diciembre de 2020.- Se acerca diciembre, época en la

que miles de migrantes retornan a Michoacán, pero ante la epidemia de COVID-19
que sigue creciendo cada día, vale la pena reflexionar, no arriesgar a sus familiares y
quedarse en Estados Unidos a pasar las fiestas decembrinas, refirió Carlos Herrera
Tello.

“Todos sabemos la importancia de la familia y queremos estar con nuestros seres
queridos. Es una tradición que durante cada fin de año, las y los michoacanos nos
reunamos para celebrar, pero este año es atípico, la epidemia no ha cedido en contagios
y valdría la pena pasar este año cada quien en su casa”, expresó Carlos Herrera.

Herrera Tello al recorrer sus Caminos por Michoacán, ha dialogado con familias
de migrantes, las cuales reconocen que extrañan a sus seres queridos, pero también
son conscientes del riesgo sanitario que puede representar estar en contacto físico.

“El llamado es para tomar consciencia y pasar unas fiestas decembrinas diferentes.
Todos estamos ávidos de un abrazo, pero estamos en el peor escenario de la epidemia
y viajar para reunirse con seres queridos, representa un alto riesgo de contagio”,
finalizó.

 Este año es atípico, la epidemia no ha cedido en contagios y valdría la pena pasar este año cada
quien en su casa”, expresó Carlos Herrera.

Paciente de 83 años vence
COVID-19 en Hospital General

de Apatzingán
-El hombre ya se encuentra en su casa, bajo supervisión médica

Morelia, Michoacán, a 7 de diciembre de 2020.- Después de siete días hospitalizado por
COVID-19, un paciente de 83 años fue dado de alta por mejoría del Hospital General de
Apatzingán de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), para regresar a casa con su familia.

El hombre fue despedido entre aplausos y enviado a casa bajo supervisión médica y
vigilancia epidemiológica, debido a sus comorbilidades de hipertensión arterial y diabetes
mellitus, para mantenerlo controlado.

El trabajo del personal de salud del nosocomio ha sido fundamental, para ayudar a los
pacientes hospitalizados en su recuperación y así poder abandonar el área COVID-19.

En esta segunda fase de la Nueva Convivencia, el uso del cubrebocas es obligatorio en
todos los espacios, a fin de romper la cadena de contagio por este padecimiento y lograr una
reapertura social segura.

Mientras no existe cura o vacuna contra el COVID-19, el distanciamiento social, no tocarse
la cara con las manos sucias, el uso del cubrebocas, el lavado o desinfección constante de
manos, no saludar de beso, mano o abrazo y estornudar en el ángulo interno del brazo, son las
medidas preventivas más efectivas para evitar contraer el virus.

La SSM pone a disposición de la población el 800-123-2890 con 11 líneas para resolver
todas sus dudas, así como el micrositio bit.ly/MichCOVID-19 donde encontrarán toda la
información disponible sobre COVID-19.

El hombre fue despedido entre aplausos y enviado a casa bajo supervisión médica y vigilancia
epidemiológica, debido a sus comorbilidades de hipertensión arterial y diabetes mellitus.
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Miel pura de
abeja

económica y
nutritiva

Usted debe aprovechar
para  consumir

miel pura de abeja a
precio muy económico
el litro, también Cajeta
de San Juan de los La-
gos, original y sabrosa.
Contamos con una gran
variedad de macetas al

mejor precio y
artesanías de

Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93

H. Zitácuaro, Mich.

Que los niños no usen
pirotécnia, piden Bomberos a

padres de familia
- Los cohetes no son juguetes, señala José Luis Pérez Bernal

 Los cohetes no son un juguete y no deben
usarlos menores de edad. Es preferible que los
niños lloren un rato a que sus padres lloren
toda su vida

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de diciembre
de 2020.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. “Los cohetes no son un juguete
y no se deben usar por menores de edad.
Es preferible que los niños lloren un rato
a que sus padres lloren toda su vida”,
fueron las palabras del Comandante de

Protección Civil Municipal y Bomberos,
José Luis Pérez Bernal.

Lo anterior durante una demostración
en su base, sobre los daños que pueden
ocasionar productos pirotécnicos y lo  que
pueden causar a quienes los usen para
divertirse.

Durante el simulacro, un cohete de los
denominados ‘cara del diablo’ fue
colocado dentro de un bote de plástico y
este salió volando en pedazos, también
colocaron otro cohete de características
similares en un muñeco y este quedó
destrozado de sus manos que estaban
formadas a base de carne molida.

Recordó que en años pasados durante
estas fechas se han tenido incidentes
dónde se ha utilizado pirotecnia y dónde
ha habido lesiones importantes en menores
de edad.

Al igual que el año pasado, este 2020
los bomberos capacitaron a 25 personas
que venden pirotecnia en carretillas,
también les hicieron entrega de un oficio
en dónde se les informa de los productos
que son prohibidos por su alta peligrosidad.

Por el momento a quienes se les ha
sorprendido con cohetes peligrosos, ya han
sido decomisados varios y estás acciones
continuarán.

Agregó que el problema es que hay
casas en dónde se vende a domicilio este
tipo de producto. En este sentido, invitó a
ciudadanos a hacer el reporte a la base
de bomberos porque estarían en peligro
muchas vidas, entre ellas sus moradores.
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Alistan operativo para recibir a
migrantes en Michoacán

 •Se suma Semigrante al Operativo de Invierno del Programa Paisano
•En coordinación con el INM y otras dependencias federales, estatales

y municipales se realizarán acciones  que permitan a los paisanos una buena
estancia

Morelia, Michoacán, a 4 de diciembre de 2020.- La secretaría del Migrante (Semigrante), se
sumó al Operativo de Invierno del Programa Paisano que, en coordinación con dependencias
federales, estatales y los 113 municipios del estado, lleva a cabo el Instituto Nacional de
Migración en Michoacán.

En coordinación con el INM y otras dependencias
federales, estatales y municipales se realizarán
acciones  que permitan a los paisanos una buena
estancia.

Encabezados por su titular, José Luis
Gutiérrez Pérez, el personal de la
dependencia brindará asesoría y apoyo
ante cualquier trámite, servicio o violación
de garantías individuales de
connacionales que han decidido visitar
Michoacán, a través del Módulo de
Bienvenida e Inclusión para Migrantes
(BIM) y los 96 centros municipales de
Atención al Migrante.

El encargado de la política migratoria
de Michoacán, José Luis Gutiérrez,
destacó que “la instrucción que ha dado
el Gobernador Silvano Aureoles a nuestros
paisanos es que en esta ocasión eviten en
la medida de lo posible visitar Michoacán
para evitar riesgos de contagios ante la
pandemia de COVID-19, pero conscientes
de que sí se recibirán a varios de ellos,
hemos dispuesto y reforzado acciones
para apoyarles en cualquier requerimiento
que tengan durante su estancia en la
entidad”.

En este sentido, la delegación de la
Secretaría de Relaciones Exteriores, ofreció brindar todas las facilidades para que los paisanos
puedan tramitar su pasaporte durante su estancia en la entidad, además de que a través del
área de Protección consular estará atenta para apoyar a los connacionales radicados en el
extranjero, en cualquier eventualidad que pudiera presentarse durante su visita al estado.

La Secretaría de Salud externó el compromiso de atender en cualquiera de sus clínicas de
las ocho regiones del estado a todo paisano que así lo requiera, mientras que la Procuraduría
Federal del consumidor (PROFECO) destacó que promocionará los envíos seguros de remesas
y estarán atentos a cualquier denuncia o queja presentada por los paisanos por el posible
abuso de cualquier establecimiento, especialmente las aerolíneas

La Secretaría de Turismo (Sectur), se sumó al operativo con la expedición de información
para los visitantes en todas sus oficinas del interior el estado, al igual que la Comisión Estatal
de Derechos Humanos (CEDH), que hará difusión del derecho que tienen los paisanos a
presentar su queja ante cualquier abuso de autoridad en cuatro buzones que fueron instalados
en al Aeropuerto Internacional de Morelia, la Terminal de Autobuses, en las instalaciones de
la Semigrante y delegación de la Secretaría de Relaciones Exteriores, además de sus oficinas.

El Instituto Nacional Electoral (INE) reforzará la campaña que mantiene para invitar a
todos los michoacanos que radican en el extranjero a registrarse para votar en las próximas
elecciones, además de actualizar su credencial de elector a todo aquel que demuestre que
radica fuera del país.

Los elementos de la Guardia Nacional, División Caminos, en coordinación con Ángeles
Verdes, Secretaría de Seguridad Pública y otras corporaciones estatales, brindarán todas las
facilidades en las cinco regiones de Michoacán para atender cualquier petición de auxilio en
las carreteras de la entidad para que paisanos tengan una estancia segura.

Llama Gobernador a vivir una
temporada navideña diferente

 •No hacer convivencias familiares, ni asistir a eventos masivos, entre las principales recomendaciones para
evitar contagios de COVID-19

 •Anuncia que Michoacán regresó a Semáforo Naranja; insiste no bajar la guardia
 •Prohibidas las posadas o reuniones decembrinas en oficinas, o fuera de ellas,  para todas las dependencias y

entidades el Gobierno del Estado

No hacer convivencias familiares, ni asistir a eventos masivos, entre las principales
recomendaciones para evitar contagios de COVID-19.

 Morelia, Michoacán, a 7 de diciembre de
2020.- Michoacán debe prepararse para vivir
una temporada navideña diferente, aseguró
el Gobernador Silvano Aureoles Conejo al
insistir en su llamado a la población para que
no baje la guardia frente al COVID-19, debido
a que la entidad ha regresado al Semáforo
Naranja.

 “No nos queda más que elevar al máximo
la prevención, prepararnos para una
temporada navideña diferente, sin reuniones
familiares como lo hacíamos antes, sin
celebraciones masivas”, dijo.

 Tras cerca de 10 meses de crisis sanitaria,
en donde miles de personas se siguen
contagiando y casi 110 mil personas han
perdido la vida en México por el coronavirus,
el mandatario estatal insistió en su llamado a
la población a quedarse en casa si no es
necesario salir, o en todo caso, limitar las
salidas a lo estrictamente necesario, más aún
en este mes de diciembre.

 “Diciembre es el mes con mayor tradición

de fiestas religiosas, familiares, de todo tipo,
y en el marco de la epidemia, eso lo hace ser
un mes altamente riesgoso y determinante
para saber si podremos controlar la epidemia
o no en el estado, en consecuencia, se vuelve
el mes más riesgoso para la salud de nuestras
familias”, apuntó.

 Al ser este mes, una temporada tradicional
para la convivencia en el que las familias
quieren reunirse, abrazarse y estar juntas,
visitar algún lugar o ir de vacaciones, Silvano
recalcó que ahora no se podrá debido a que
los contagios por COVID-19 siguen en
aumento.

 “Todo el estado debe de mantenerse en
guardia, el gobierno está centrando su
atención en todos los municipios, pero de
manera especial, en los 15 que presentan
mayor riesgo de contagio, por la cantidad de
habitantes que tienen”, explicó.

 Explicó que actualmente, 4 de cada 10
michoacanos que se toman la muestra de

COVID son positivos, siendo Morelia el
municipio con mayor número de contagios.

 Por todo ello, el Gobernador llamó a las y
los michoacanos a acatar las siguientes
indicaciones:

 1.  Celebrar la navidad y año nuevo,
solamente con las personas que viven en

casa, sin más invitados;
 2.   Suspender toda reunión masiva, están

prohibidas;
 3.   Evitar compras en lugares con mucha

afluencia de personas;
 4.   No realizar o asistir a peregrinaciones,

no organizar posadas, ferias o fiestas
populares;

 5.  Evitar hacer reuniones donde haya
adultos mayores o personas vulnerables;

 6.   Y lo más importante, usar el
cubrebocas todo el tiempo fuera de casa o
con más personas.

 “Son momentos en que la humanidad
debe pensar en el bien de todos, en la salud
personal, y de quienes nos rodean.
Quedarnos en casa es la mejor forma de
celebrar con nuestros seres queridos”,
finalizó.
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Contemplando la Creación
P. Ángel Espino García

LA VIRGEN
DE

GUADALUPE,
JUAN DIEGO
Y MÉXICO (6)

1.- Había un matrimonio que por la
noche veía en la tv su novela favorita. A las
9 pm dijo la señora: con permiso amor mío,
voy a la cocina a ver qué falta. Lavó la loza,
preparó las cosas del día siguiente, llenó la
azucarera y el salero, sacó la carne del
congelador, preparó la cafetera, arregló la
mesa para el otro día, colocó la ropa húmeda
en la secadora y llevó la sucia a su lugar,
planchó la ropa de los niños, lavó las playeras de su esposo y arregló los zapatos de
sus hijos. Cosió un botón que estaba suelto, acomodó la ropa, recogió los libros y los
juguetes regados, sacó la basura, colgó una toalla en el baño, regó las plantas y habló
por teléfono a una comadre que tenía un hijo enfermo. Escribió una tarjeta para ver lo
que iba a comprar al otro día. Se lavó los dientes, se puso crema, aseguró las puertas y
ventanas, cobijó a sus hijos, los bendijo y después se fue contenta a descansar. Y el
señor, muy bien. Ya estaba roncando.

2.- ASÍ LA VIRGEN MARÍA.- Dios no soportó la idolatría, y por eso envió al
Arcángel Gabriel a Nazaret a visitar a la Virgen María, la cual fue elegida para traernos
al Redentor. María es vida, dulzura y esperanza de quien la invoque. Los herejes
modernos sufren mucho cuando invocamos a la Virgen María. Dice el Doctor Angélico:
“De dos maneras podemos esperar en una persona: como principal o como medio.
Quien pide al rey una gracia, la espera del rey como del señor y del ministro como
intercesor. Si consigue la gracia, ya sabe que aunque viene del soberano, el conducto
ha sido el ministro, en el cual como medianero, puso en él su esperanza. Dios es
infinitamente bueno y nos ofrece su gracia a través de María. La Madre de Cristo que
es nuestra Madre, no descansa. Anda de un lugar a otro, ofreciéndonos su poder y su
amor para acercarnos a Dios”.

3.- EL ENCUENTRO DE HERNÁN CORTÉS CON MOCTEZUMA.- El 8 de noviembre
de 1519, en una pomposa ceremonia, se encontraron Hernán Cortés con Moctezuma en
presencia de los más notables. Había desconfianza en ambos lados. Moctezuma había
planeado que los españoles fueran acuartelados en un lujoso palacio. Las negociaciones
se llevaron durante varios días. Todo iba bien, pero Cortés sospechaba algo y estaba
consciente del peligro ante tanta gente armada. Con una sola palabra que dijera
Moctezuma, los españoles podrían ser aniquilados. Se perdió la confianza en ambos
lados. Cortés tomó la iniciativa y ordenó que Moctezuma fuera arrestado. El rey azteca
estaba encadenado, mientras la reacción de los aztecas fue de sorpresa y gran coraje.
Los ánimos estaban encendidos. Sonaron los tambores y todos fueron convocados a
tomar las armas. ¡Salvemos lo verde!

Módulos Móviles, el apoyo de
un Gobierno cercano a la gente

 -De 2017 a 2020 la SFA ha instalado un total de 217 módulos móviles en
diferentes puntos del estado

-191 han sido instalados en el interior del estado

De 2017 al 2020, la SFA ha distribuido en lugares estratégicos sus módulos móviles para la
atención de la población michoacana en 191 municipios y en 26 instancias estatales.

Morelia, Michoacán, a 08 de diciembre de 2020.- Múltiples han sido las mejoras y
adiciones de equipos técnicos y profesionales en las distintas dependencias, orientadas
a acercar y facilitar los procesos operativos en los trámites de éstas en beneficio de
los michoacanos.

Hasta hoy, uno de los compromisos del gobierno de Silvano Aureoles Conejo, ha
sido el trabajo cercano con ayuntamientos y en específico con la población, mismo
que a través del cumplimiento con la Ley de Mejora Regulatoria de nuestro estado,
conforma las bases para un mejor trabajo burocrático, pero sobre todo más sencillo y
ágil.

Lo anterior ha permitido a la población que por motivos personales, económicos o
de tiempo y distancias de traslado a la oficina más cercana para la realización de sus
trámites, no les es sencillo o a veces se convierte en algo imposible, obtener solución
a sensibles requerimientos como la expedición de actas de nacimiento, de defunción,
trámites vehiculares y demás servicios de expedición de documentos oficiales.

La Secretaría de Finanzas y Administración (SFA) de Michoacán, en cumplimiento
a las instrucciones del mandatario estatal, ha implementado desde el 2017 hasta la
fecha, la instalación de camionetas adaptadas para la expedición de licencias para
conducir, conocidas también como módulos móviles.

Este esfuerzo ha significado un paso importante en la solución a problemas no
sólo personales o viales, sino hasta de seguridad, al dotar a las instancias encargadas
de este rubro en el estado de un padrón
vehicular actualizado y completo.

Del 2017 al 2020, la SFA ha distribuido
en lugares estratégicos sus módulos
móviles para la atención de la población
michoacana en 191 municipios y en 26
instancias estatales, ferias o eventos del
gobierno estatal, dando así la oportunidad
de que los michoacanos puedan acceder
a la expedición de licencias en las
modalidades de primera vez, renovación
y reposición.

La disposición de estos módulos no
sólo ha permitido a la ciudadanía obtener
su documento de manera fácil y rápida,
sino que también ha podido minimizar el
traslado y el tiempo utilizado en este, al
poder acudir a un lugar de fácil acceso y
cercano a su lugar de residencia o de
trabajo.

Además, estos módulos han aplicado
desde el inicio de sus funciones, el
beneficio de la renovación del documento
sin el cobro de multas por su trámite
extemporáneo, representando para la
Dirección de Ingresos una solicitud
constante por la calendarización de estos
servicios en todo el estado.
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Ricos en coltán, pero en
garras de la corrupción

FRANCISCO
RODRÍGUEZ

La fantasiosa lucha mexicana contra la corrupción se ha
convertido en una jugosa mina de votos. La última vez produjo
30 millones de sufragios basados en la esperanza inútil de
transformar las conductas, a veces hasta con códigos de
ética de por medio. Detrás del no robar, no mentir y no
traicionar, ñoñas promesas, se encuentran grandes crímenes
jamás aclarados ni antes ni ahora.

Por ejemplo, las noventa y nueve concesiones mineras
para explotar la tantalita que se encuentran en la región de la
costa de Chiapas en la región del Soconusco, desde Arriaga
hasta Tapachula. Otra está ubicada en tierras de Baja California
y una más en Guerrero. Es una inmensa franja del territorio
nacional que produce un elemento de gran relieve
internacional.

La tantalita es un mineral casi tan abundante en México
como el barro de sus tierras. Resistente al calor y excelente
conductor eléctrico, la tantalita refinada es el elemento
conocido más barato en el mundo para acumular y conducir
energía a base de mano de obra menesteroso y procesado,
capaz de hacer milagros.

La guerra del coltán ha producido tres millones de
muertos

La Wikipedia apunta que es un recurso estratégico,
imprescindible en la fabricación de componentes electrónicos
avanzados. El tantalio obtenido a partir del coltán -- una roca
compuesta, principalmente, por los minerales columbita y
tantalita-- se usa principalmente en la elaboración de
componentes electrónicos conocidos como condensador
electrolítico de tantalio, un tipo bastante común de
condensador presente en gran cantidad de dispositivos
electrónicos, como en teléfonos móviles, computadoras o
proyectos de alta tecnología.

Para darnos una idea de la "fiebre del barro" desatada
entre las multinacionales telefónicas, cibernéticas,
armamentistas y aeroespaciales es necesario saber que, por
el momento, la mayoría de los instrumentos que incorporan
alta tecnología, desde el celular, el satélite, el cohete espacial,
hasta las armas de destrucción masiva, no son reciclables y
el valor agregado que produce la tantalita es estratosférico.

Un kilo de coltán, la piedra barrosa que contiene la
tantalita, vale actualmente doscientas veces más que un litro
de petróleo Brent del Mar del Norte, con la salvedad de que
“sólo” cuesta sangre extraerlo. La disputa por el coltán ha
iniciado una guerra que en pocos años arroja tres millones de
muertos. Y aquí hacemos como que la Virgen nos habla.

Despierta el apetito pantagruélico de europeos y
estadounidenses

Amnistía Internacional reconoce haber perdido la cuenta
del número de asesinatos, mutilaciones, violaciones, torturas
y abusos derivados de la explotación sin misericordia de esta
riqueza tecnológica. Los mexicanos estamos obligados a saber
que la tragedia africana de la última centuria se condensa
desgraciadamente en cinco letras: Congo.

La explotación despiadada, el tráfico de esclavos, el
gobierno colonial despótico y la violación a los derechos
humanos en esta república del África Central, más grande
que Bélgica, Inglaterra, Alemania y España juntos, almacena
en su vientre el ochenta por ciento del coltán existente en el
mundo.

El río Congo cruza, desde el corazón ecuatorial de ese
continente, hasta el Océano Atlántico, cientos de miles de
kilómetros cuadrados de bosques tropicales y sabanas,
riquísimas en barro radioactivo. Razones suficientes para
alimentar, igual que en México, el apetito pantagruélico de
europeos y estadounidenses.

Guggenheim, Morgan y Rockefeller, se forraron los
bolsillos

La Conferencia de Berlín, en 1885, presidida por el
insaciable Otto von Bismarck, fue el escenario para que los
imperios europeos se repartieran el continente africano.
Escrituró el Congo a nombre de Leopoldo II de Bélgica y
éste, como buen Habsburgo, desató una de las brutalidades
más extremas y horripilantes que se recuerden.

En un lapso de veinte años desapareció diez millones de
personas de origen bantú. Por su parte, los capitalistas belgas
y estadounidenses como Guggenheim, Morgan y Rockefeller,
se forraron los bolsillos con las enormes ganancias de caucho,
madera y aceite de palma. Durante la Segunda Guerra Mundial
extrajeron los minerales esenciales para las maquinarias bélicas
y el uranio de la mina Shinkolobwe del Congo fue utilizado
para las bombas atómicas que se soltaron sobre Japón.

En 1960 surgió la figura de un joven sindicalista que
encabezó la lucha anticolonial. Se llamaba Patricio Lumumba
y era apoyado por las masas trabajadoras. Él fue quien espetó
frente al rey belga Balduino I las nuevas esperanzas para el
futuro en cinco sencillas palabras: “Ya no somos sus monos”,
suficientes para que los intereses extranjeros montaran su
numerito.

Carlucci, el ejecutor del asesinato de Lumumba, ordenado
por EU

Todo tipo de campañas de desestabilización, financiadas
por las sociedades mineras que explotaban desde entonces
la extracción de diamantes. En agosto del mismo año, Ike

Eisenhower dio la orden de matar al primer ministro Lumumba.
Uno de los asesinos enviados para la tarea fue Frank Carlucci,
quien después sería secretario de Defensa de Reagan y hoy
es considerado el padrino de padrinos entre los aspirantes a
halcones en Washington.

El 6 de octubre de 1961, Bélgica se unió a los planes
estadounidenses y su Ministro de asuntos africanos, Charles
d’Aspremont Lynden, ordenó en un simple cablegrama a
Katanga: eliminarlo definitivamente, lo que sucedió sesenta
días después. Para tapar la verdad, desenterraron el cadáver
descuartizado por infinidad de torturas de Lumumba y lo
disolvieron en ácido sulfúrico que proporcionó otra compañía.

La guerra del coltán ha provocado más de 2 millones de
muertos

Cuarenta años después, en noviembre del 2001, el
Parlamento belga asumió su responsabilidad en el asesinato,
que hoy vuelve a ser nota de primer orden en el escenario
internacional, pues la carnicería posterior al crimen produjo
una lucha armada revolucionaria, combatida por un gobierno
vendido que ha tratado de aplastarla.

La guerra por el coltán y la tantalita ha provocado hasta
ahora más de dos millones de muertos, un poco más que los
de la famosa lucha contra el narcotráfico en México. Las
crueldades del imperialismo y el colonialismo consentido por
los gobiernos títeres proporcionan lecciones sin límite.

Corriendo el riesgo de ser llamados historiadores
revisionistas, estos obligados a recordar las palabras de un
escritor laureado moderno: la ética es como la digestión, cada
uno tiene la suya, a fe mía que sí. Hay que reflexionar que si
las joyas del Congo están en el barro de sus tierras, las
nuestras también.

El petróleo, la electricidad y los saqueados recursos
naturales que ningún gobierno federal o local vigila, también
despiertan ambiciones que, si no son controladas con
experiencia histórica, auguran tragedias en el futuro inmediato.

Aquí: cortedad de miras y aldeanismo de ofertas políticas
En lugar de promesas incumplidas que resultan ñoñas, el

no mentir, no robar, no traicionar, topan con una realidad que
rebasa esa cortedad de miras, ese aldeanismo de ofertas
políticas, en base al cual se cucharean los resultados de las
encuestas patito que el régimen ordena con nuestros
impuestos.

En lugar de proteger los derechos soberanos y los
principios esenciales el interés público, la demagogia
reeleccionista y populista de derecha, quiere seguir aferrada
a un poder público que ya no los soporta. Y mientras, que
todo se lo lleve el diablo. Ellos siguen firmando concesiones,
pudiendo erigir sobre la tantalita, un ente de impacto
internacional, muy provechoso para combatir nuestra
pobreza, para atender las necesidades del hambre inminente.

El espíritu y la combatividad de Patricio Lumumba siempre
presidirá las luchas por la liberación de nuestros pueblos.

¿No cree usted?
Índice Flamígero: Portación de pariente peligroso podría

ser el “delito” cometido por Felipa Guadalupe Obrador Olán,
prima del Presidente de la República. Aunque su empresa ya
había sido proveedora en el gobiernito de Enrique Peña, había
acelerado sus adjudicaciones en la actual Administración
federal. En un comunicado, Pemex argumentó el sábado que
hubo una omisión en los procedimientos de contratación, ya
que la relación familiar de la socia de la empresa no fue
reportado como "dato sensible" al superior jerárquico de los
servidores públicos que participaron en el proceso. Y le
rescindieron el contrato. Ante ello, pregunta el inteligente
lector Carlos J. Pérez Chow: “¡Qué bueno que lo hicieron para
bajarle a la corrupción! Aunque, por otro lado, ¿qué los
parientes de cualquier funcionario o solo del presidente, ya
no van a poder participar en licitaciones ni hacer contratos
con dependencias ofíciales? ¿Ni directa ni indirectamente?
Eso de información sensible NO existe en materia de
licitaciones. ¿No sería en contra de sus derechos de libre
actividad legal? Y si tampoco ningún pariente puede trabajar
para el gobierno, ante el tema de Nepotismo, ¿no se llegaría al
extremo de conculcar la libertad de trabajo?” …

https://www.indicepolitico.com
indicepolitico@gmail.com
@IndicePolitico
@pacorodriguez
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Obtiene albo la certificación
como, “Mejores Lugares para

Trabajar LGBT” de HRC
Equidad MX 2021

- “Ganar el certificado “Mejores Lugares para Trabajar LGBT” de parte
de HRC Equidad MX significa para albo poner validez a la gran cultura
que tenemos en el equipo. Una cultura en donde la tolerancia y la diversidad
son piezas clave. Una cultura que no sólo promueve la no discriminación,
sino la celebración de la diversidad”: Elisa Sahagún Fernández, HR
Manager de albo.

-albo cumplió con todos los criterios de las categorías que fueron
requeridos para este año, alcanzando los 100 puntos establecidos por el
Programa Global de Equidad Laboral en México.

Ciudad de México a 3 de diciembre de 2020. – albo, la cuenta 100% libre de comisiones que
ayuda a las personas a vivir la mejor experiencia financiera a través de una tarjeta de débito
gratuita y una app para recibir, transferir y utilizar su dinero fácil y libremente, obtiene la
certificación como “Mejores Lugares para Trabajar LGBT” por la HRC Equidad MX 2021.

Elisa Sahagún Fernández, HR Manager de albo, comenta: “Ganar el certificado “Mejores
Lugares para Trabajar LGBT” de parte de HRC Equidad MX significa para albo poner validez
a la gran cultura que tenemos en el equipo. Una cultura en donde la tolerancia y la diversidad
son piezas clave. Una cultura que no sólo promueve la no discriminación, sino la celebración
de la diversidad. Nos comprometemos a mantener siempre este gran ambiente y a seguir
promoviendo e investigando mejores prácticas que nos lleven al siguiente nivel en temas de
diversidad.”

Equidad MX es un programa de la Fundación Human Rights Campaign (HRC), una
organización con sede en Estados Unidos con varias alianzas globales diseñadas para
promover la inclusión de las personas Lesbianas, Gays, Bisexuales y Transgénero (LGBT) en
el lugar de trabajo.

Siguiendo el éxito del Índice de Igualdad Corporativa de HRC en Estados Unidos —la
principal herramienta nacional de evaluación comparativa de prácticas y políticas de inclusión
LGBT— la Fundación HRC se asoció con ADIL Diversidad e Inclusión Laboral en 2016 para
establecer el programa HRC Equidad MX como la evaluación líder en materia de inclusión
LGBT a nivel corporativo en México.

Este programa realiza una encuesta anual que evalúa la inclusión LGBT en los centros
laborales dentro de las principales empresas mexicanas y multinacionales y, con base en los
resultados, otorga el distintivo, “Mejores Lugares para Trabajar LGBT”.

albo cumplió con todos los criterios de las categorías que fueron requeridos para este año,
alcanzando los 100 puntos establecidos por el Programa Global de Equidad Laboral en México,
por lo que somos acreedores al certificado HRC Equidad MX 2021 de la Fundación Human
Rights Campaign. Sahagún expresa: “Cuando se nos acercaron, nos encantó el proyecto y lo
que nosotros podíamos ofrecer. La oportunidad de poder compartir con todas las empresas
de México nuestra cultura, y sobre todo, motivar a otras empresas a evolucionar y tomar el
mismo camino nos reconforta, ya que valida lo que ya vivimos todos los días.”

Al adoptar protecciones contra la discriminación, tener un consejo de diversidad, un
grupo de empleados LGBT+ y desarrollar actividades públicas, están creando un ambiente de
trabajo más incluyente para todos los empleados, anotó el equipo de HRC Equidad MX.

Reconoce Octavio Ocampo medidas efectivas
en Santuarios de la Monarca para

prevenir contagios

Con varios protocolos establecidos por la
contingencia sanitaria por el COVID-19, los
Santuarios de la Mariposa Monarca abrieron
sus puertas en Michoacán desde hace una
semana; por lo que el diputado presidente del
Congreso del Estado, Octavio Ocampo
Córdova, reconoció el trabajo realizado por
ejidatarios y convocó a los visitantes acatar
responsablemente todas las
recomendaciones.

 Durante una gira de trabajo realizada el
pasado domingo, el diputado local,
acompañado de los representantes de los
medios de comunicación, así como ejidatarios
y la Síndica de Ocampo, Elizabeth Guzmán
Vilchis, visitaron los Santuarios de la Sierra
Chincua y El Rosario, en donde constató los
diversos protocolos establecidos para
disminuir los riesgos de contagios.

 Al visitar los Santuarios del ejido El
Rosario, municipio de Ocampo, y en Sierra
Chincua, municipio de Angangueo, para
ingresar es obligatorio el uso de cubrebocas,
aplicación de gel antibacterial y guardar sana
distancia, siendo el ingreso controlado para
evitar aglomeraciones y contagios, además de
que se toma la temperatura, se sanitiza a las
personas que ingresan, y hay tapetes
desinfectantes.

 Los ejidatarios manifestaron su
preocupación por la baja afluencia de turistas,

lo cual afecta a las familias de esta región que
dependen de estas actividades, por lo que la
población que decida visitarlos podrán ser
testigos de la seguridad de que se está
tomando y las medidas preventivas deben ser
acatadas si se desea ingresar.

 Octavio Ocampo señaló que quienes
acuden pueden disfrutar de esta gran belleza,
patrimonio de la humanidad, sin dejar de un
lado la importancia de la protección de su
salud, al hacer caso a cada una de las medidas
preventivas, aunado a cuidar y preservar los
santuarios durante su estancia.

 Resaltó el compromiso de las familias de
esta región, quienes están comprometidas con
el cuidado de la salud de ellos y de quienes
los visitan, y que día a día, trabajan por la
preservación y conservación de la Reserva
de la Biósfera de la Mariposa Monarca.

 En la gira de trabajo se coincidió en la
necesidad de que se apoye a la reactivación
de la economía, pero con responsabilidad,
desde el cuidado y salud de cada persona,
usando cubrebocas, usando gel antibacterial
de manera recurrente y la sana distancia.

 La reserva de la Mariposa Monarca
constituye una de las cuatro bellezas
reconocidas por la Organización de las
Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia
y la Cultura (UNESCO) como Bien de
Patrimonio Mundial Natural, por lo cual, su

Octavio Ocampo señaló que quienes acuden pueden disfrutar de esta gran belleza, patrimonio
de la humanidad, sin dejar de un lado la importancia de la protección de su salud.

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina jueves y
sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.

$ 500.00 por un año

cuidado, preservación y promoción, como
atractivo turístico, es tarea de todos, así como
la salud y bienestar de la población en medio

de esta contingencia.
 Quienes acudan a disfrutar de las

Mariposas Monarca en Michoacán, llamó a
que sea con mucha responsabilidad, sin
olvidar las medidas preventivas y atendiendo
todos los protocolos, tras reconocer que con
ello se beneficia a la población de la región,
por la presencia de paseantes y se mejora la
economía de las familias que dependen del
turismo.
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El FCE y EDUCAL pondrán a la
venta 225 mil ejemplares, entre

ellos algunos raros e
inconseguibles

-La venta se llevará a cabo del 12 de diciembre al 6 de enero
-Habrá libros desde 30 pesos
-Se habilitará un teléfono rojo para ofertas especiales

Esta operación será la más grande que se haya realizado en la historia del FCE y sustituye al
gran tendido de libros que la pandemia nos impidió realizar en el Zócalo de Ciudad de México.

CDMX, lunes 7 de diciembre de 2020.-El Fondo de Cultura Económica (FCE) y Educal
pondrán en marcha, del 12 de diciembre de 2020 al 6 de enero de 2021, una operación
denominada Pasión por la lectura, que pondrá a disposición de los lectores miles de libros a
precios muy reducidos en el sistema conjunto de librerías y a través de sus sistemas en línea.

Esta operación será la más grande que se haya realizado en la historia del FCE y sustituye
al gran tendido de libros que la pandemia nos impidió realizar en el Zócalo de Ciudad de
México y varias de las mayores plazas de otras ciudades de la República.

En cerca de 90 de librerías en todo el país y también en las virtuales, el FCE pondrá a
disposición de los lectores 225 mil libros con descuentos, además de ofrecer distintas ofertas.

Esta operación es posible porque durante meses se integró un depósito de libros comprados
en oferta en España, Argentina y Venezuela. Otros negociados con las editoriales Océano y
Siglo XXI, volúmenes que permanecían en las bodegas del FCE y Educal, así como libros de
otras editoriales que se compraron en firme en años pasados.

Para dar una idea de los títulos que se van a ofertar, están las hasta ahora inconseguibles
novelas de Tarzán, de Edgar Rice Burroughs, en 50 pesos. Habrá además botaderos de libros
por abajo de los 100 pesos y otros debajo de los 200, que incluyen volúmenes de arte, y en
todas las librerías del FCE y Educal habrá ofertas en títulos de divulgación de la ciencia.

Algunos títulos de la colección Breviarios, se mantendrán en oferta a 49 pesos, hasta
agotar existencias, y adicionalmente unos 50 títulos de la colección de Historia del FCE
estarán a mitad de precio, al igual que en las obras reunidas en todos los tomos de Carlos
Fuentes, Elena Garro, Margo Glantz y Juan García Ponce.

Asimismo, habrá ofertas regionales. Por ejemplo, en Ciudad de México, en la compra de
cada título de la colección Popular se obsequiará uno de Vientos del Pueblo, y en las librerías
de Guanajuato y en la virtual se  venderá Ovejas negras, de Emiliano Ruiz Parra, a 30 pesos.

Uno de los mayores atractivos serán los títulos de la colección Etiqueta Negra, de la
editorial española Júcar, que tiene la mejor selección de literatura policiaca en español, nunca
distribuida en México, y que se venderán a 50 pesos. Entre muchos otros libros habrá obras
de Jean-Patrick Manchette, Jean-François Vilar, Herbert Lieberman, Ross Thomas, Donald
Westlake, Jim Thomson, Julian Semionov, Horace McCoy, James Ellroy, Juan Madrid, Chester
Himes y la inconseguible Sexta isla, de Daniel Chavarría.

También estará a la venta la tetralogía de novelas del escritor Manuel Scorza, que relatan
las luchas sociales en Perú, en 60 pesos, así como Retrato hablado de Arthur Rimbaud, de
Michel Butor, también en 60 pesos.

Además se pondrán a disposición de los lectores 100 paquetes con los cuatro tomos del
cómic Southern Bastards, de Jason Aaron y Jason Latour, de 619 a 430 pesos, y 30 ejemplares
de El gran dinero, de John Dos Passos, a 99 pesos.

Y para los libros de los cuales tenemos sólo unos cuantos ejemplares se inaugurará una
modalidad de venta, el Teléfono Rojo, cuyo número es 5626260007, y que consiste en una
oferta instantánea de respuesta inmediata para una línea abierta especialmente para ello.

La operación incluye la transmisión diaria de un programa a través de las redes del FCE
durante los 26 días de Pasión por la lectura, que se emitirá a las 21:00 horas, y los miércoles y
jueves después de Desde el Fondo y República de Lectores.

Todas las subsidiarias internacionales también contarán con ofertas.

Supervisa Gobernador área COVID-19
del nuevo Hospital Civil de Morelia

 -Haremos todo a nuestro alcance para evitar que la epidemia se salga de control en Michoacán, asegura
 -Reitera medidas sanitarias para evitar rebrote de coronavirus ante temporada decembrina

Nuestro compromiso es ofrecer las mejores condiciones para salvaguardar la salud de los
pacientes; evitar que la pandemia se salga de control, pero es importante que la ciudadanía
asuma su responsabilidad.

Morelia, Michoacán, a 8 de diciembre de
2020.- El Gobernador de Michoacán, Silvano
Aureoles Conejo, realizó este martes un
recorrido de supervisión a las instalaciones
del área COVID-19 del nuevo Hospital General
"Dr. Miguel Silva", ubicado en Ciudad Salud.

"Estas instalaciones son únicas, nadie más
las tiene para atender a pacientes con
coronavirus, y es gracias a la experiencia,
entrega y desempeño del personal para salvar
vidas y cuidar la salud de las y los
michoacanos", expresó el mandatario estatal.

Acompañado de la secretaria de Salud,
Diana Carpio Ríos y la coordinadora general
de Comunicación Social, Julieta López
Bautista, el Gobernador enfatizó el

compromiso del Gobierno del Estado para que
Michoacán se mantenga entre los estados
menos afectados por la epidemia.

"Nuestro compromiso es ofrecer las
mejores condiciones para salvaguardar la salud
de los pacientes; evitar que la pandemia se
salga de control, pero es importante que la
ciudadanía asuma su responsabilidad y no deje
de cuidarse, no deje de seguir todas las
medidas y cumplir las restricciones en esta
temporada decembrina", explicó Silvano
Aureoles.

El área COVID-19 del nuevo Hospital, se
encuentra en el tercer piso del inmueble y
cuenta con todas las medidas de aislamiento
para la seguridad de pacientes y personal de

y pasillos únicos para el tránsito del personal
médico que atiende casos de coronavirus.

"Los doctores y doctoras se la juegan
todos los días en los hospitales para salvar la
vida de los pacientes, no se vale ser insensible
o poco responsable ante una situación tan
difícil como lo es esta pandemia", insistió
Silvano Aureoles, ante la importancia de seguir
las medidas de prevención contra COVID-19,
para evitar rebasar la capacidad hospitalaria
con la que cuenta Michoacán.

salud; existe un área de hospitalización con
90 camas, 20 más que en el antiguo nosocomio
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Por: Tayde González Arias.

Arena SueltaDiez datos sobresalientes
del cáncer colorrectal

metastásico y los beneficios
de un programa de atención

integral para pacientes.
-El Cáncer Colorrectal Metastásico es el primer lugar de

mortalidad entre los cánceres en México.
-La AMLCC apoya a los pacientes con Cáncer Colorrectal

Metastásico con programa de atención integral.

Ciudad de México, 09 de noviembre de 2020.- En México, el cáncer colorrectal es
una enfermedad que ocupa el tercer lugar en incidencia,1 y el primer lugar de mortalidad
entre los cánceres que existen en el país, incluso es más alto que los cánceres de
próstata y mama.2 A pesar de este panorama desolador, este padecimiento de tratarse
de manera oportuna, permite la curación en nueve de cada 10 casos.3

El cáncer colorrectal se considera un solo tipo de cáncer, aunque se traten de
diferente manera, es un tumor procedente de las células del intestino grueso y del
recto y puede desarrollarse a partir del crecimiento de protuberancias conocidas como
pólipos, que se originan en el recubrimiento del colon o recto. Si el tumor crece en el
organismo y se disemina a otras partes del cuerpo, la probabilidad de sobrevivencia
será de cinco años.

Ante esta situación, la Asociación Mexicana de Lucha Contra el Cáncer (AMLCC)
cuenta con el Programa de Atención Integral de Pacientes con Cáncer Colorrectal
Metastásico, que tiene como objetivo apoyar a los pacientes con Cáncer Colorrectal
Metastásico (CaCrM), especialmente aquellos que, para ser atendidos dentro de la
cobertura de gastos catastróficos, son referidos a hospitales lejos de sus zonas de
residencia y requieren soporte para trasladarse al hospital en el que deben ser tratados
y permanecer cerca de éste.

Para el público en general y las personas que ya padecen la enfermedad te
enumeramos “diez datos sobresalientes” del cáncer colorrectal metastásico:

1.- El cáncer de colon o colorrectal, es el que comienza en el intestino grueso
(colon) o en el recto (parte final del colon). Otros tipos de cáncer pueden afectar el
colon. Estos incluyen el linfoma, los tumores carcinoides, el melanoma y los sarcomas.

2.- El diagnóstico oportuno con frecuencia puede llevar a una cura completa del
padecimiento.

3.- Casi todos los cánceres de colon empiezan en el revestimiento del colon y el
recto. Cuando los médicos hablan del cáncer colorrectal, generalmente es a esto a lo
que se están refiriendo.

4.- No hay una causa única para padecer cáncer de colon. Casi todos los cánceres
de colon comienzan como pólipos no cancerosos (benignos), que lentamente se van
convirtiendo en cáncer.

Factores de riego:
5.- Tener más de 60 años, aún que en los últimos años se han detectados a

pacientes más jóvenes entre los 19 y 35 años.
6.- Consumir mucha carne roja o procesada, fumar cigarrillo y beber alcohol.
7.- Tener una enfermedad intestinal inflamatoria aumenta la probabilidad de

desarrollar la enfermedad.
8.- Contar con antecedentes familiares de cáncer de colon o de cáncer de mama

son factores de riesgo para desarrollar la enfermedad.
9.- En México el cáncer colorrectal es cada vez más frecuente y su incidencia en la

población femenina registra un incremento, entre otras causas por el aumento de
tabaquismo, los malos hábitos alimenticios, el estrés y la falta de ejercicio, etc.4

10.- La Asociación Mexicana de Lucha Contra el Cáncer A.C., ha hecho un llamado
a las instituciones de salud para que exista por lo menos un hospital por estado que
brinde la atención a los pacientes.

En este sentido, la AMLCC, organización con más de 48 años de servicio a pacientes
con cáncer, busca continuar sumando más aliados que le permitan tener mayores
recursos para poder apoyar a más pacientes, y quienes quieran sumarse al programa,
se pueden contactar con la asociación.

ADAPTARSE O MORIR
Hoy más que nunca, nos hemos

dado cuenta que nosotros no somos
un edificio, y que nuestro valor como
persona recae precisamente en que
nosotros somos nuestra propia
institución, la personal la que
representamos en un nombre o
nombres y apellidos y que a donde
quiera que vamos, no paremos o
estemos, somos ese cúmulo de
experiencia, de defectos y de virtudes.

Cuando nos vamos del trabajo en
el que estuvimos o de la casa en la
que vivimos y que abandonamos o
cambiamos por alguna razón, dejamos
parte de nuestra historia, no sólo por
el tiempo en el que estuvimos ahí, sino
porque seguramente colocamos nuestro sello en su arreglo y operación, sin
embargo, muchas otras paredes nos esperan para colocar nuestros cuadros u
obras, y en otros espacios también hemos de ambientar de tal manera que
volvamos a imponer nuestro estilo.

En un mundo cambiante, en el que si no nos movemos nos aplastan, o nos
arrastran, debemos aprender que quien no camina, se mueve o cambia está
destinado a fracasar. La vida es de los que se adaptan pues si no hacemos los
cambios nosotros de manera natural la sociedad, y la tierra se van modificando.

Si las condiciones sociales cambian, nosotros también debemos cambiar y
ese cambio debe llevarnos a la madurez, en la que prevalezca en todo su
esplendor el sentido humano, en donde lo que brille no sea lo que en afuera
llevamos puesto, sino lo que somos en el interior, porque lo que somos en el
exterior es costrita delgada que se desprende solita, que no aguanta ni una
lavada de agua dulce o salada, mientras que lo que llevamos en el interior, que
y vive, por siempre.

Una vez que nos toca vivir experiencias que jamás imaginamos, la forma
en la que hemos de afrontar estas cosas de la vida es con la mayor de la
madurez, es con la seriedad que se requiere sin perder el buen ánimo, con toda
la responsabilidad sin dejar de ser felices y con la idea de que lo que hagamos
o dejemos de hacer hoy, tendremos repercusión el día de mañana.

Hay cosas que no hemos podido controlar, y la evolución en este momento
está en marcha, justo estamos aquí en otro lugar ya se está fabricando un
teléfono nuevo, un arma más eficaz o un medicamento para compartir la
enfermedad, por eso debes preguntarte si ¿estas preparado para lo que vendrá?,
pues de no ser así entonces debes comenzar a prepararte, sin preocuparte de
más pero sí con la idea de que si no te eres parte del dinamismo del mundo,
estas en discordancia con lo que te rodea.

Ayer todavía era absolutamente valioso tener escuelas con domos enormes
y salones espacioso con pantallas, proyectores o planteles con buena
infraestructura y tecnología de punta, y sin embargo hoy debemos estar en
casa y lo que más nos ayuda es un buen servicio de conectividad a internet,
muchos no estábamos preparados en el uso de plataformas digitales, por lo que
se trata de un tema nuevo al que muchos aún les está costando adaptarse. Si
no hubieran instruido desde pequeños en el uso de las tecnologías de la
información hacer uso correcto y eficiente no nos mantendría estresados como
lo estamos.

Los que vivimos en esta parte del mundo, en el que las condiciones de
pobreza prevalecen en números alarmantes, los que para comer diario deber
salir diariamente a ganarnos el pan, debemos saber que, debido a esta
precariedad, tenemos que esforzarnos el doble que los que con dinero pueden
comprar casi cualquier cosa, pues mientras a ellos el dinero les ayuda a muchos
el dinero nos detiene. Sin embargo, en un tiempo en el que debes seguir o morir
joven y lentamente, se requiere de agallas, de valor y coraje para que nuestro
nombre y apellido sean sinónimos de adaptación y triunfo.

Considerar rendirse por no estar a la altura de miras de las exigencias del
mundo actual, es igual que creer que ya nos tocó ser pobres y no tener porque
se nos ha negado de manera directa la felicidad, porque ya estábamos destinados
a la miseria y la pobreza será nuestra eterna acompañante, sin embargo, si
leemos la historia de la humanidad , y nos damos cuenta de la cantidad de
historias de éxito de los hombres y mujeres que no se quisieron ir, ni se quieren
ir de ésta vida sin hacer algo bueno por los demás, nos encontraremos muchas
razones para creer en nuestra capacidad en nuestro valor y en la enorme
potencialidad que podemos tener, hasta lograr los sueños más grandes y los
profundos anhelos.

Nadie está destinado a la derrota ni a la mala vida, sólo somos presas de
una lenta o rápida autodestrucción al dejar de creer en nosotros y en que de
manera personal podemos crear nuestra personalísima historia de éxito.
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15 consejos simples para la
prevención del cáncer

El cáncer no suele desarrollarse durante la
noche, lo que significa que, en primer lugar,
tiene la oportunidad de hacer los cambios que
posiblemente pueden prevenir el desarrollo del
cáncer. En realidad, la mayoría de nosotros
transportamos agrupaciones de células
cancerosas microscópicas en nuestro cuerpo
todo el tiempo.

La razón por la que no todos desarrollan
cáncer se debe a que mientras su cuerpo tenga
la capacidad de equilibrar adecuadamente la
angiogénesis, evitará que los vasos
sanguíneos se formen para alimentar a estos
tumores microscópicos.

El problema surgirá únicamente si, y
cuando, las células cancerosas logren obtener

su propio suministro de sangre, en cuyo punto
se pueden transformar de inofensivas a
mortales. Hay muchas medidas que puede
tomar para reducir su riesgo, incluyendo las
siguientes:

Dejar de beber bebidas azucaradas, como
las gaseosas, y eliminar el azúcar de la
alimentación

Sentarse menos, moverse más y tratar de
caminar 10 000 pasos por día

Beber té verde, una fuente abundante de
epigalocatequina-3-galato (EGCG, por sus
siglas en inglés), un polifenol catequina para
combatir el cáncer

Comer brócoli al vapor (el brócoli cocido
de esta manera tiene más glucosinolatos para
combatir el cáncer que el brócoli hervido, frito
o hecho en el microondas)

Consumir nueces de Brasil; son ricas en
selenio, un mineral que es especialmente
beneficioso para reducir el riesgo de cáncer
de próstata, colorrectal y de pulmón

Comer alcachofas; son ricas en silimarina,
que es un antioxidante que puede reducir el
riesgo de cáncer de la piel

Obtener exposición al sol regular, lo que
ayudará a optimizar sus niveles de vitamina
D, un paso clave para reducir el riesgo de
cáncer

Marinar la carne con especias, cerveza o
vino, lo que puede reducir la formación de
sustancias causantes de cáncer cuando cocina
los alimentos

Comer un poco de "almidones resistentes"
(tales como plátanos verdes), que actúan
como fibra en su cuerpo. Estos pueden ayudar
a reducir el riesgo de cáncer de colon en una
alimentación alta en carnes rojas

Normalizar su proporción de ácidos grasos
omega-3 y grasas omega-6 al consumir aceite
de kril de alta calidad y reducir el consumo de
aceites vegetales procesados como el de maíz,
soya y de canola

Dormir en completa oscuridad; la luz en la

noche suprime la producción de la melatonina
en su cuerpo, la cual tiene propiedades
anticancerígenas

Comer cebollas, una excelente fuente de
quercetina para combatir el cáncer; la
quercetina inhibe el crecimiento de células de
cáncer de seno, colon, próstata, ovario,
endometrio y de los tumores de pulmón

Evitar las toxinas ambientales, incluyendo
el producto químico para lavado en seco, perc
(percloroetileno), el cual causa cáncer

Evitar las papas fritas y las papas a la
francesa, las cuales pueden contener altos
niveles de acrilamida causante de cáncer (un
compuesto que se forma cuando los alimentos
se cocinan a altas temperaturas)

Comer vegetales fermentados; que son
beneficiosos para la salud del intestino, y el
proceso de fermentación involucrado en la
elaboración del chucrut produce compuestos
que combaten el cáncer, como los
isotiocianatos, indoles y sulforafanos

“Celebra la Vida”, la mejor campaña
de Promoción Turística en

Iberoamérica
 -Hoy celebramos la grandeza de Michoacán, al recibir la Presea más importante de comunicación política y

gubernamental: Claudia Chávez López
-Es un reconocimiento al esfuerzo de todo un equipo y un pueblo para que el turismo esté de regreso: Julieta

López

 “Celebra la Vida” compitió entre decenas de campañas que fueron inscritas en la categoría de
Mejor Campaña de Promoción Turística, seis de las cuales fueron nominadas para la fase final.

Cancún, Quintana Roo, a 6 de diciembre
de 2020.- “Celebra la Vida” obtuvo anoche el
premio a la Mejor Campaña de Promoción
Turística de los Reed Latinos Awards 2020, la
presea más importante de comunicación
política y gubernamental en Iberoamérica.

“Hoy celebramos la grandeza de
Michoacán, al recibir la Presea más importante
de comunicación política y gubernamental de
Iberoamérica”, destacó la Secretaría de
Turismo en el Estado, Claudia Chávez López,
tras darse a conocer anoche el resultado de
los jueces.

La entrega de premios reunió a las y los
más importantes consultores de Iberoamérica,
en el evento celebrado en Cancún, Quintana

Roo.
“Gracias al gobernador Silvano Aureoles

por su confianza y a Julieta López por todo su
apoyo en la realización de esta campaña”,
señaló Chávez López.

La estatuilla fue recibida por Julieta López
Bautista, coordinadora general de
Comunicación Social, quien destacó que, el
de anoche, “es un reconocimiento al esfuerzo
de todo un equipo y un pueblo que, ante el
golpe de la epidemia del COVID-19, ha sabido
unirse e ir encarando la crisis para que el
turismo esté de regreso”.

“Celebra la Vida” compitió entre decenas
de campañas que fueron inscritas en la
categoría de Mejor Campaña de Promoción

Turística, seis de las cuales fueron nominadas
para la fase final.

Las otras cinco campañas finalistas fueron
las de Tamaulipas, Guanajuato, Veracruz,
Coahuila y República Dominicana.

“Como en Michoacán, celebremos la vida;
hay muchos motivos para hacerlo”, convocó
López Bautista en el marco de la ceremonia de
los premios Reed Latinos, en los cuales, el
diseño de campañas del Gobierno de
Michoacán ha logrado galardones por cuatro
años consecutivos.
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Asesinan a hombre en su
domicilio

+ La víctima y victimario protagonizaron un pleito y sucedió la tragedia.

Morelia, Mich.- Lunes 07 de diciembre de 2020.- Derivado de un pleito, un hombre fue
asesinado con arma blanca al interior de un domicilio de la colonia Eduardo Ruiz, en la ciudad
de Morelia. Contactos allegados a las autoridades policiales comentaron que el presunto
homicida quedó detenido.

Lo anterior se registró durante la última hora de ayer domingo, en el citado inmueble
ubicado en la calle Jericó, casi esquina con la vialidad Parque Nacional de Uruapan.

Unas personas reportaron el hecho violento al número de emergencias 911, luego arribaron
policías municipales y paramédicos, quienes confirmaron el deceso del agraviado, cuya
identidad no fue expuesta, él tenía entre 30 y 35 años de edad.

Los uniformados locales acordonaron el área y aseguraron al individuo implicado en el
caso, quien fue puesto a disposición de la instancia competente para que le determine su
situación jurídica.

La Fiscalía General del Estado (FGE), a través de la Unidad de Servicios Periciales y
Escena del Crimen (USPEC), se encargó de las averiguaciones respectivas y trasladó el
cadáver a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor.

Caen 2 presuntos asaltantes de
tiendas en Morelia

Morelia, Mich.- Lunes 07 de diciembre de 2020.- Dos sujetos que presuntamente están
implicados en asaltos a tiendas de conveniencia en esta ciudad de Morelia, fueron capturados
por elementos de la Policía Michoacán, comentaron fuentes allegadas al tema.

Los ahora indiciados son: Mario y Rubén, de 26 y 28 años de edad, respectivamente,
vecinos de la colonia Juana Pavón, quienes viajaban en un auto Renault, color azul eléctrico,
con placa guanajuatense GVZ8448.

Trascendió que lo susodichos perpetraron un robo con
violencia en un negocio del Centro Histórico, después se
dirigieron a la colonia Jardines del Quinceo, donde atracaron
otros dos establecimientos y tras conseguir el botín escaparon
en el Renault.

El caso fue alertado a los oficiales estatales, quienes
realizaron un operativo e interceptaron a los individuos sobre el
Periférico Paseo de la República, así que los atraparon y los
pusieron a disposición de la instancia competente, la cual les
determinará su situación jurídica.

Asimismo, se supo que los ya señalados probablemente
están inmiscuidos en más robos a pequeños comercios, asaltos
a vehículos repartidores, gasolineras y farmacias. En caso de
haber sido víctima de los hoy asegurados, favor de presentar la
denuncia correspondiente ante la Fiscalía Regional de Morelia.

Delincuentes llegaron a una
tienda de abarrotes y ultimaron

a tres personas
+Entre los fallecidos está un hermano del director de Tránsito y Vialidad

de Uruapan.

Un ataque a balazos en una tienda de abarrotes dejó como
saldo dos hombres y una mujer muertos, el acontecimiento
fue en Uruapan.

Uruapan, Mich.- Lunes 7 de
diciembre de 2020.- Un ataque a
balazos en una tienda de abarrotes
dejó como saldo dos hombres y
una mujer muertos. El
acontecimiento fue en la colonia
Emiliano Zapata, ubicada en esta
ciudad de Uruapan. Uno de los
finados es hermano del director
de Tránsito y Vialidad de
Uruapan, de acuerdo con la
información obtenida en la labor
periodística.

El acontecimiento fue este
lunes. La miscelánea está
localizada en la calle Reforma
Agraria esquina con la calle Gildardo Magaña. Unos testigos de los hechos dijeron a la
Policía que unos pistoleros irrumpieron en el establecimiento y dispararon a mansalva contra
las víctimas para luego escapar.

La gente también les comentó a los guardianes del orden que los pistoleros se trasladaban
en una motocicleta y en una camioneta. Voces allegadas al caso mencionaron a esta redacción
que uno de los difuntos es familiar de Rubén Baltazar, director de Tránsito y Vialidad Municipal.

La identidad de las víctimas no fue revelada por los uniformados. Paramédicos locales
confirmaron el deceso de los agraviados. Los peritos y los agentes investigadores se
encargaron del levantamiento de los cadáveres y de su traslado al Servicio Médico Forense.

Pistoleros irrumpen
en vivienda y
asesinan a 2

hombres
 Uruapan, Mich.- Lunes 7 de diciembre de 2020.- Dos

hombres fueron muertos a balazos por unos pistoleros que
irrumpieron en su domicilio, el cual está localizado en la colonia
Los Lagos en esta ciudad de Uruapan. La identidad de los
fallecidos no fue revelada por los representantes de la ley, según
la información brindada a este medio por fuentes policiacas.

 El acontecimiento fue en uba vivienda que está en la calle
San Andrés, muy cerca del camino a Tejerías y del sitio conocido
popularmente como "Los Puentes Cuates". Los vecinos de la
zona al escuchar las detonaciones de arma de fuego llamaron a
la Policía.

 Los representantes de la ley llegaron al lugar y se percataron
del homicidio de los dos varones, así que resguardaron la escena
del crimen para evitar la contaminación de los indicios existentes
y pidieron el apoyo del personal de la Fiscalía Regional de
Uruapan.

 Los efectivos de la Guardia Nacional arribaron para dar
apoyo en brindar vigilancia perimetral. En tanto, los expertos de
la Fiscalía hicieron las actuaciones competentes para integrar la
carpeta de investigación sobre el caso. Los finados fueron
llevados a la morgue de esta población para los estudios
respectivos.
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Desactiva FGE Pre Alerta
Amber, localizan a joven

reportado como desaparecido
en 2018, estaba en esta ciudad

Morelia, Michoacán, a 6 de diciembre de 2020.- Trabajos de investigación realizados por
la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), a través de la Fiscalía Especializada para
la Investigación y Persecución de los Delitos de Desaparición Forzada de Personas y
Desaparición Cometida por Particulares, permitieron ubicar sano y salvo a un adolescente
que, en el 2018, fue reportado como desaparecido.

De acuerdo a los datos que constan en el expediente, el 2 de octubre del año en cita, el
adolescente, de en ese entonces 14 años, salió de su domicilio ubicado en el municipio de
Zitácuaro, sin especificar datos de su destino, desconociéndose desde ese momento su
paradero.

Sus familiares al percatarse de la desaparición acudieron a presentar la denuncia
correspondiente, por lo que de inmediato la Fiscalía Especializada emprendió los actos de
investigación establecidos en la Pre Alerta Amber Michoacán.

Personal de la institución llevó a cabo diversos operativos para dar con el paradero de la
víctima, misma que luego de las investigaciones fue ubicada y asegurada en un domicilio en
esta ciudad.

El agraviado fue presentado ante el agente del Ministerio Publico para su certificación
médica; ahí manifestó haberse ausentado por voluntad propia y se procedió a la desactivación
del mecanismo de búsqueda.

La FGE refrenda su compromiso de investigar y perseguir todo acto que atente contra la
integridad de las y los michoacanos.

Muere joven de 21 años al caer
en un pozo de 31 metros de

profundidad
H. Zitácuaro, Mich, diciembre 5 de 2020.-

Personal de Protección Civil y Cuerpo de
Bomberos, acudió a la localidad de El
Aguacate, atendiendo un llamado de auxilio,
porque una persona había caído dentro de
un pozo de agua.

 Una vez en el lugar, a la entrada de Los
Arcos, proceden a reconocer la ubicación del
pozo, calculando que tiene 31 metros de
profundo, y realizan maniobras con equipo
de rapel, para hacer el rescate de la persona.

Una vez que la persona fue sacada del
pozo, procedieron a su valoración,
encontrando que presentaba traumatismo
craneoencefálico, posible fractura de femur
izquierdo y no tenía signos vitales.

El joven fallecido tenía 21 años de edad y
tenía su domicilio en la calle Benito Juárez.

Terminada la parte que les correspondía,

se informó a la fiscalía, cuyo personal llegó momentos más tarde y se hizo cargo de la situación

Por faltas a la Nueva
Convivencia, desactiva SSP

tres peleas de gallos
•Las dispersiones se realizaron en las colonias Unión, Gertrudis Sánchez

e Ilustres Novohispanos de Morelia

Morelia, Michoacán, a 6 de diciembre de 2020.- Para preservar la salud de la población,
personal de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), realizó la desactivación de tres peleas de
gallos que se desarrollaban en distintos puntos de la capital michoacana, sin las medidas
sanitarias pertinentes.

Ante el reporte sobre el desarrollo de los eventos, elementos de la Policía Michoacán
acudieron a las colonias Unión, Gertrudis Sánchez e Ilustres Novohispanos, donde se constató
que los asistentes no acataban las medidas de la Nueva Convivencia como sana distancia y
aforo máximo de 75%.

Por lo anterior, el personal policial realizó la difusión de recomendaciones en materia de
salud para evitar contagios del COVID-19, e invitó a los asistentes a retirarse de los sitios.

La SSP exhorta a la ciudadanía a reportar a las líneas 911, o de manera anónima al 089, toda
actividad que represente un foco de contagio del virus.

SSP, realizó la desactivación de tres peleas de gallos que se desarrollaban en distintos puntos
de la capital michoacana, sin las medidas sanitarias pertinentes.

Vecinos de Mora del Cañonazo
se organizan para protegerse

de los ladrones
- Amenazan con linchar a rateros

Los afectados llaman a que más vecinos se unan, incluso de calles aledañas como Olímpica 68,
El Cerrito, Fraccionamiento Poetas y quien así lo desee.

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de diciembre
de 2020.- Ante la ola de robos que ha azotado
a vecinos de la calle Mora del Cañonazo desde
hace varios meses, quienes habitan esta zona
de la ciudad decidieron organizarse para
cuidarse entre ellos mismos.

Entre los hechos que causaron el
hartazgo de los vecinos, se encuentran: un
robo a principios de noviembre cuando un
sujeto intentó robar un vehículo que se
encontraba afuera de una vivienda, lo empujó
y al no poder llevarselo, regresó para entrar a
la casa donde fue sorprendido por los dueños
y salió huyendo. Por las mismas fechas y en
horario similar, intentó robar la batería de una
camioneta, la que abandonó cuando fue
descubierto.

En otra ocasión a pleno día fue robado el
estereo de un vehículo que se encontraba en

la vía pública. En otro domicilio robaron una
bocina y, en días recientes vecinos han
detectado que han intentado entrar a sus
hogares.

Ante tales situaciones, vecinos que viven
en el tramo de Revolución a Manuel Acuña,
en días pasados decidieron organizarse para
protegerse de los robos; durante la noche
salían a hacer recorridos ya que tienen
detectados quienes son y dónde viven.

De acuerdo a uno de los afectados,
cuando intentaron robar en su casa pudo ver
al sujeto, señaló que hace unos meses el
sospechoso y su familia llegó a vivir a una
casa en renta, "se ha refugiado entre nosotros,
nadie sospecha de que ande por aquí, porque
aquí vive y, vigila los movimientos de todos
los vecinos con ayuda de su esposa y sus
pequeños hijos, a quienes utiliza para que

observen las casas y escuchen lo que se
dice". Expresó.

Ante la desconfianza en la Policía
señalaron que no darán parte a las
autoridades, indicaron que estarán más
organizados para "agarrar a los rateros y,
aprovechando la temporada los colgaremos
como piñata, aunque no se pueda hacer la
posada", dijeron.

A pesar de dicha advertencia que lanzaron
días atrás, la noche del domingo nuevamente
los amantes de lo ajeno hicieron presencia en

la zona y trataron de ingresar a los domicilios,
para su desgracia fueron descubiertos y
comenzaron a perseguirlos, pero lograron
escapar corriendo por los techos de las casas.

Los afectados llaman a que más vecinos
se unan, incluso de calles aledañas como
Olímpica 68, El Cerrito, Fraccionamiento
Poetas y quien así lo desee. Además, alertaron
a las personas que transiten por esta zona, a
altas horas de la noche, pues aseguraron que
también están en riesgo de ser víctmas de los
delincuentes.


